Grupo ISFDLaura está escribiendo...







<u>Alejandro Xul Solar</u> (1887-1963) fue un personaje extravagante. Además de pintor fue astrólogo, escritor, esoterista, músico, traductor (hasta del chino y el guaraní), e inventor de nuevas lenguas. Tuvo una gran trayectoria y amistad con artistas de la época como Jorge Luís Borges y Emilio Pettoruti. Los personajes de sus obras, como éstos del cuadro que compartimos, se asemejan a títeres o muñecos dispersos y en movimiento, siempre de formas geométricas abstractas, sin volumen. Buscaba transmitir la alegría creadora y el entendimiento entre los hombres.



Esta obra que les presentamos se denomina "San Danza" (1925) y tiene que ver con los cuerpos y el movimiento. Para ver más de Xul Solar: https://www.xulsolar.org.ar/coleccion.html

Preguntas disparadoras para el intercambio 🤌

¿Qué pasa con nuestros cuerpos en estos tiempos de aislamiento social? ¿Están pudiendo realizar alguna actividad física, cuál?

¿Cómo se imaginan los próximos encuentros en las instituciones educativas? ¿Cuáles serían las posibilidades novedosas para expresarnos con el cuerpo ante la imposibilidad del contacto? (distancia social, barbijo, entre otros).

¡Hola a todos y todas! Extraño las caminatas con mis amigas por el barrio. Ahora, para mover un poco el cuerpo, con mi hijo de 3 años ponemos música y bailamos mucho



